
平成28年　第1回　定例教育委員会会議録

1　招集年月日　　平成28年1月26日（火）15時00分～

2　招集場所　　　役場別館2階会議室

3　出席委員　　　黒川教育長、舶委員長、山之内智委員、斉藤委員、山之内英委員

4　事務局出席者　水本次長、山田参事、友廣指導主事、金子次長補佐、林枝係長

5　会議録署名委員の指名　（山之内英樹　委員）

6　前回の会議録の承認　平成27年　第12回定例教育委員会（12I21）

7　教育長報告

8　案　　　件

議案第17号　佐々町立幼稚園保育料条例施行規則の一部改正について
議案第18号　平成27年度卒業式・平成28年度入学式の出席者、挨拶

（告辞）者について

議案第19号　平成28年度当初予算重要施策について

9　報告事項

（1）子ども議会について

（2）名義後援について

（3）準要保護の1月認定追加について

（4）行事関係報告について

（5）その他
・オアシスルーム活動状況報告

10　その他

（1）次回開催日程　平成28年2月29日（月）14時00分～

（2）場　　　　所　佐々町役場別館　2階会議室

（3）そ　の　他

1／7



＜審議の経過（要約）＞

ただ今から、平成28年第1回定例教育委員会を開催します。

本日の会議録署名委員を指名します。山之内英樹委員にお願いします。

馨論議繊轍艶話醸繊灘綴

前回の「平成27年第12回定例教育委員会会議録」について、事務局から説明

をお願いします。

（資料により説明）

ありがとうございました。今、説明がありましたが、お気づきの点とか、お尋

ねになりたいこととかございませんでしょうか。

（「なし」の声あり。）

ないようでしたら承認することといたします。

率湾騎蟹灘轍麟麟
次に、教育長報告に入ります。

（D町内校長会指導事項について

012月議会質問について

この件について、回答をいたしました。

○教育大綱（素案）について

教育大綱の方向性について、説明をいたしました。

○県教育長と語る会について

当日に向けて打ち合わせをいたしました。

○佐々町通学路安全プログラムについて（交通安全について）

定期的に安全確保に努めていくということで確認をしたところです。

屯）県教育長と語る会について

○日石小学校訪問

1月22日金曜日ですが、県から県教育長他10名程の課長、参事等が佐々町

視察のため訪問されまして、まず口石小学校の視察をされました。大きな目的
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というのが地域ぐるみの子育て実践者と語るということで、日石小学校のサ

ポートティーチャーをご覧になったあと、佐々町公民館に移動して15時から

17時30分まで県教育長と語る会ということで、各団体と佐々つ子応援団等

の活動について報告、説明をしたところです。その中で社会教育関係者とい

うことで、佐々つ子応援団の池田団長をはじめ、7名の方に佐々町の地域ぐ

るみの子育てについて語っていただいたところです。そのときに使用したビ

デオを閉会後見ていただきたいと思います。内容については日石小学校の取

組活動が主になっていますが、学校の活動について教育委員さんにもご理解

いただければと思っております。

（3）子ども議会

1月31日日曜日に子ども議会が開催されますが、質問内容については、子

どもらしい質問が出ております。時間帯は31日の10時から12時ということ

で開催されます。

（4）長崎っ子「夢・憧れ・志」を育む学校・家庭・地域の連携推進フォーラム

2月19日金曜日に長崎市のプリックホールで開催されます。パネラーとし

て佐々つ子応援団の池田団長が発表されます。

以上、報告とさせていただきます。

何かお尋ねになるところはありませんか。

（「なし」の声あり。）

教育長報告を終わります。

次に、案件の審議に移ります。

露頭欝
議案第17号　佐々町立幼稚園保育料条例施行規則の一部改正について

（議案により説明）

佐々町立幼稚園保育料条例施行規則の一部改正について資料を準備しており

ます。今回の改正内容をご説明いたします。平成27年4月1日から「子ども

子育て支援法」に基づきまして、保育認定1号、2号、3号という形で保育料

を決めさせていただきまして、その中で佐々幼稚園につきましても1号認定に

準ずる形で、5，500円以下で設定をさせていただいております。しかし、今回

保育料については、国が定める上限額の範囲で市町村が定めるものとなってお
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りますが、今まで適応してきた3－A2（資料）で第1階層を除き、当該年度分の

市町村民税課税世帯のうち、均等割のみ課税される世帯が、保育に関しまして

は、ここの部分で非課税の方のみ3，000円とし、均等割のみ課税される方につ

いては5，500円で設定をしておりました。しかしながら、1号認定だけは均等割

のみ非課税される世帯の方に関しても国の基準が3，000円となっておりまして、

国の基準以下にしなければならないところが、町の基準5，500円で国の基準が

3，000円となっていましたので、ここは法律上の問題になりますが、国の定める

上限額の3，000円以内にしなければならないということなので、遡って4月1

日から適用させていただくということで今回3，000円の改正をしております。

以上説明を終わらせていただきます。

皆さん、議案第17号について承認してよろしいでしょうか。

（「異議なし」の声あり。）

それでは、原案のとおり承認することといたします。

議案第18号　平成27年度卒業式・平成28年度入学式の出席者、挨拶（告辞）者につ

と二王

（議案により説明）

平成27年度の小・中学校卒業・卒園式、それから平成28年度の入学・入園

式について、教育委員さんに告辞を毎年お願いしているとこであります。佐々

幼稚園と佐々中学校におきましては、卒業・入学とも全員出席の形になってお

りまして、小学校につきましては教育長・町長・副町長、議会の議長・副議長

が来年度、いったりきたりという形でローテーションを組んで毎年きていただ

いております。幼稚園に関しましては女性の教育委員さんに告辞をお願いして

おります。

まず、卒業式につきましては、佐々小学校の告辞を山之内智枝委員、日石小

学校を山之内英樹委員、佐々中学校に黒川教育長、佐々幼稚園に山之内智枝委

員にお願いしたいと思っております。

次に、入学式になりますが、佐々小学校の告辞を山之内英樹委員、日石小学

校に脚委員、佐々中学校に黒川教育長、佐々幼稚園に葬麗委員にお願いしたい

と思っております。

少し休憩して協議します。

（休憩協議）
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再開します。佐々小学校の告辞を山之内智枝委員から脱委員へ変更いたしま

す。

後は、議案第18号について承認してよろしいでしょうか。

（「異議なし」の声あり。）

それでは、原案を一部修正して承認することといたします。

議案第19号　平成28年度当初予算重要施策について

（議案により説明）

平成28年度当初予算について、まだ、確定された査定結果ではありません

が、現段階における主な事業のみ説明させていただきます。まず、単独事業の

委託として、郷土資料館整備基本構想策定業務委託でございますが、資料館は、

旧武道館の中にありました資料館でございまして、今後の計画としましては平

成28年度に基本構想の策定、平成29年度に基本・実施設計、平成30年度に

本体工事の予定となっております。

次に、小中学校施設建替基本構想策定業務委託でございますが、平成28年

度に基本構想の策定、平成29年度に基本計画策定、平成30年度に実施計画・

実施設計、平成31年度から本体工事の予定となっております。

次に、単独事業の工事ですが、佐々勤労者体育センター屋根防水改修工事で

ございますが、町民体育館屋根の雨漏り改修工事ですが、工事内容につきまし

ては、屋根にある防水シートが老朽化により剥がれているため、トレーニング

室、観客席、会議室等に雨漏りをしているため工事を予定しております。

次に、佐々小学校校舎屋根防水改修工事と日石小学校屋根防水改修工事で

ございますが、工事内容につきましては、両小学校とも屋根に亀裂が入ってお

りまして、そこから水が浸透し校舎内に雨漏りをしているため工事を夏休みに

行う予定としております。

次に、日石小学校普通教室増築工事でございますが、平成29年度に入学予

定の児童が4クラスになるということで、現在の新校舎にある多目的ホールの
一部を普通教室として増築工事の予定としております。

次に、補助事業の事業で、地域交流センター建設工事ですが、平成26年度

繰越事業で基本設計業務が完了しております。平成27年度で実施設計業務の

途中でございます。平成28年度建設工事の予定をしております。

以上説明を終わらせていただきます。

皆さん、議案第19号について承認してよろしいでしょうか。

（「異議なし」の声あり。）
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それでは、原案のとおり承認することといたします。

次に、報告事項へ移ります。

瓢湖轢繋

（1）子ども議会について

（「資料1」報告）

1月31日日曜日に開催予定とされております。直接教育委員会に開通する

ような質問はあっておりませんが、資料の5番で佐々町の児童館についてと

質問で、教育委員会に該当するのがオアシスルームの関係があるのではない

かということで、町長には回答文を提出しております。

1月30日土曜日、10時からリハーサルになっておりますのでご報告いた

します。

（2）行事関係報告について

1月及び2月の教育委員会の主なスケジュールについての報告。

（3）その他

（1）オアシスルーム活動状況の報告。

（2）地域交流センター現況報告について

来月2月3日水曜日におきまして、公民館学習グループ及び体育施設の利

用者（柔道・剣道・空手・テコンドー）との意見交換会を開催予定としてお

ります。

2月には産業建設文教委員会も予定されておりますので、今の現況を含め

てご報告させていただきます。

現在、設計業者と8回協議をしておりますが、結果の図面を今回添付させ

ていただいております。（資料の説明）

今後の計画ですが、2月の下旬には実施設計を完了し、今年度中に入札を

行い、議会に工事締結議案を提出する予定としております。

繊醗酵墜
次回の定例委員会は2月29日（月）14時00分から別館会議室の予定で

す。

以上をもちまして、第1回の定例教育委員会を閉会します。

（15時25分閉会）
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